



La question de l'exclusion d'André Onana de la tanière, continue d'alimenter les débats au sein de l'opinion publique.

André Onana a quitté la sélection camerounaise en plein Mondial. Ce retour prématuré est consécutif à un différend que le gardien titulaire du Cameroun a eu avec le sélectionneur Rigobert Song.

Dans l'espace public, les réactions vont bon train. Pour l'homme politique Célestin Djamen, le respect de l'encadrement technique dans un groupe est non négociable.

Djamen fustige l'attitude d'André Onana qui, selon les sources, a refusé d'accéder à la demande de son entraîneur Rigobert Song, de changer son style de jeu, notamment sur ses relances des pieds.

Accusé alors d'indiscipline, le talentueux portier de 26 ans, a été contraint de quitter la tanière et de retourner dans son club.

Un footballeur est un soldat qui doit s'exécuter

Célestin Djamen a salué ce départ d'André Onana de la tanière des Lions Indomptables. «**Un**

professionnel ne peut pas tirer les conséquences du choix d'un sélectionneur au point de refuser de jouer au cas où l'on accède pas à ses préférences personnelles. Pire qu'une faute professionnelle grave, Ça s'appelle la désertion en termes militaires. Or un footballeur convoqué pour honorer les couleurs nationales et qui l'accepte est d'abord un soldat qui doit s'exécuter sauf cas de blessure. », a expliqué le juriste-politicien.

La discipline est non-négociable

Pour ce transfuge du MRC, « ***il faut couper des têtes s'il le faut quitte à tout perdre pour un futur meilleur des Lions. La discipline est non-négociable dans un groupe, aucun individu n'est au-dessus du groupe, seul le cimetière est plein de gens indispensables*** ».

Tu es peut-tu contester le choix de Simone Inzaghi?

Célestin Djamen pense que le regard que A. Onana porte sur Rigobert Song, est différent de celui porté sur son entraîneur en club, l'ancien international italien Simone Inzaghi. « ***Avec tout le respect que nous devons au grand gardien que tu es peut-tu contester le choix de Simone Inzaghi, ton coach en club ?? Peux-tu même seulement émettre un avis sur son classement ou sur un choix tactique? Tout ceci parce que tu respectes l'Homme blanc et surtout tu tiens à ton salaire***», conclut-il.